



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Préservation de la tortue d'Hermann

Question écrite n° 40855

Texte de la question

M. Hugues Renson attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique sur la préservation des tortues d'Hermann. Les incendies qui ont ravagé le département du Var cet été ont grandement affecté le parc de la réserve naturelle de la Plaine des Maures. On estime que sur les 5 300 hectares qui composent ce parc, 80 % ont été impactés par les incendies. La tortue d'Hermann est une espèce relictuelle, dans la mesure où elle ne se trouve que dans ce parc et en Corse. Outre ces tortues, on dénombre 240 espèces protégées dont 70 végétales dans le parc. La multiplication des feux entraîne une raréfaction des espèces qui menace l'entièreté des systèmes présents sur ce territoire. Des solutions pour lutter contre les incendies ont été proposées : développement de l'éco-pastoralisme, élargissement des voies coupe-feu ou encore une régulation plus stricte de la circulation à l'intérieur des parcs naturels. Aussi, il souhaiterait connaître les mesures envisagées par le Gouvernement pour mieux protéger les espèces et notamment la tortue d'Hermann.

Données clés

Auteur : [M. Hugues Renson](#)

Circonscription : Paris (13^e circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 40855

Rubrique : Animaux

Ministère interrogé : [Transition écologique](#)

Ministère attributaire : [Transition écologique et cohésion des territoires](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [7 septembre 2021](#), page 6611

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)